

## 1996

Der Bezirksturntag findet aus Anlass des 100jährigen Bestehens bei uns in Böisperde statt. Am 4. Juli feiert man intern das Jubiläum im Blauen Salon der Schützenhalle. Die offizielle Feier findet dann am 14. September in der Schützenhalle des Bürgervereins statt. Zum Tag der offenen Tür am 10.11.96 kamen viele in die Sporthalle Böisperde Die Faustballer fahren nach Einladung nach Prag und nehmen dort an einem Turnier teil. Die Faustballdamen unter Leitung von Karl-Heinz Rumpenhorst steigt ungeschlagen in die Verbandsliga auf. Diesen Erfolg feierte man mit einer Reise nach Paris/Disneyland mit Hannelore und Karl-Heinz Rumpenhorst. Die Schlagfrau B. Paschedag wurde zur Westfalenauswahl eingeladen. Auch die Faustballschüler waren aktiv und traten bei der Westfalenmeisterschaft in Kierspe an. Die Frauen der Breitensportgruppe nahmen am Völkerballturnier teil und die Breitensport Männer fuhrten nach Hundorf zum Golf spielen. C. Westbombke leitet eine neue Gruppe im Wasser: die Aquaaerobic. Bauer Scheffer richtete das erste Kartoffelfest aus. Der TB Böisperde backte Kartoffelwaffeln und Kartoffelkuchen. Insgesamt wurden 29 Eimer Teig angerührt, gebacken und verkauft. Unter Leitung von Frank Westheide konnte eine neue Hobbygruppe Fußball aufgenommen werden. Die erste Übungseinheit fand am 30.11.96 in der Mehrzweckhalle Schwitten statt.

## 1997

Dem Verein gehören mittlerweile 546 Mitglieder an. Wegen einer Neueinteilung der Hallen musste man sich mit anderen Vereinen auseinandersetzen. Leider hört der langjährige Übungsleiter Uli Kampmeier auf, er übergibt die Er und Sie Gruppe an Petra Leiber. Mehrere Übungsleiterwechsel finden in 1997 statt: So übernimmt Silke Blome die Kindergruppe von Karl-Heinz Rumpenhorst, und St. Clausius die Mutter-Kind-Gruppe von Anke Saatmann. Doch es gibt auch neue Gruppe Astrid Bettker gründet die Molligymnastik und startet mit 15 Frauen in der Westschule. Basketball für Kinder wird von Heinz Roland geleitet. Astrid Bettker übernahm die Kindergruppe von Susanne Kiesewetter. Auf dem Bezirkshallensportfest belegen wir den 1. Platz bei den Schülerinnen E und werden auch Mannschaftssieger. Astrid Bettker (Frauen II) erreicht den 2. Platz und Silke Blome den 3. Platz. Marlies Böhm bei den Turnerinnen VII den 1. Platz und Thorsten Wilms Turner I den 2. Platz. Marlies Böhm nimmt am Gauhallensportfest teil und belegt den 13. Platz. Zum Landesturnfest in Paderborn 29.05. -01.06.97 fahren wir mit einer großen Abteilung. Die Faustballmannschaft siegt in ihrer Gruppe. Die Völkerballfrauen belegen den 10. Platz. Sechs Frauen kamen zum Fitness- und Gesundheitsmarkt und machten den Paderhasen-Aktiv-Test. Außerdem nahmen noch vier Frauen an der Abschlussveranstaltung teil. Astrid Bettker erwirbt die 2 Lizenzstufe Haltung und Bewegung. Ausflüge gab es auch wieder: Die Frauengruppe unternahm einen Ausflug nach Wesel, organisiert von Hannelore Rumpenhorst und die Faustballminis fuhrten nach Asterix on Ice mit 27 Kinder und 4 Betreuer. Die Christi Himmelfahrtswanderung ging nach einer Wanderung durchs Dorf entlang an der Hönne zum Faustballfeld. Am Volkssporttag nahmen 51 Sportler teil. Für die Nikolausfeier in der HBL Halle übernahm Astrid Bettker die Gesamtorganisation.

## 1998

Der Verein wächst weiter, die Mitgliederzahl ist auf 573 gestiegen. Josef Messy ist 75 Jahre im Verein. Am Bezirkshallensportfest nehmen 13 Kinder teil und am Bezirksturnfest beim TV Schwitten nehmen 18 Teilnehmer teil. Das Vater Sohn-Gespann Wilfried und Thorsten Wilmes belegen in ihren Altersgruppen jeweils den 1. Platz. Zum Deutschen Turnfest nach München fahren 6 Faustballer sowie 2 Einzelteilnehmer. Zum ersten Mal fährt man mit dem Sonderzug. Von Hagen konnte gestartet werden. Engelbert Schälte feierte dann um Mitternacht seinen Geburtstag. Thomas Schäfer kam mit dem Flugzeug nach und komplettierte die Faustballmannschaft. Diese erreichten den 113 Platz. Thorsten Willmes erreichte den 268. Platz von insgesamt 629 Teilnehmern. Im Wahlwettkampf

Gymnastik belegte Astrid Bettker den 33. Platz. Mit B. Paschedag nahm sie noch am Orientierungslauf im Perlacher Forst teil. Vier neue Gruppenhelfer werden ausgebildet. Am 1.2.98 schauten sich 43 Kinder und 5 Erwachsene Jim Knopf auf der Wilhelmshöhe an, nachdem man vom Parkplatz Bettermann durch die Molle zur Wilhelmshöhe gewandert war. Ein anderer Ausflug fand am 7.11. statt: fuhr man mit 54 Kindern und 41 Erwachsenen zum Laternenumzug in die Dechenhöhle. Der Abschluss fand auf dem Faustballfeld mit Zaziki-Kartoffeln, Kakao und Glühwein statt. Der langjährige Oberturnwart Onkel Karl, Karl-Heinz Willmes feierte mit seiner Frau Else Goldene Hochzeit. Am Volkssporttag starteten 44 Teilnehmer. Astrid Bettker übernahm Anfang des Jahres die große Mutter Kind Gruppe, und durch die Schwangerschaften von Silke Blome und Anke Saatmann übernahm sie auch die zwei Kindergruppen. Als Helferin konnte P. Kosanke gewonnen werden. Die Christi-Himmelfahrtswanderung ging zum ersten Mal zum Bauer Withmann in Schwitten. Hannelore Rumpenhorst las als Oma zum ersten Mal auf der Nikolausfeier den Kindern vor.